

Primer Ministro visita casita infantil

El Primer Ministro de la República de Cuba, Manuel Marrero Cruz, acompañado por la ministra de Educación, Naima Ariatne Trujillo Barreto, llegó, este jueves, a la casita infantil Arte para soñar, ubicada en la Escuela Profesional de Arte Manuel Muñoz Cedeño.

El también miembro del Buró Político, en intercambio con la titular de Educación, indagó sobre la posibilidad de ampliar las capacidades para familias de la comunidad, pues el local, con matrícula para 60 niños de los diferentes años de vida, beneficia a madres y a padres del mismo centro educativo.

En la visita, en la que participaron la gobernadora, Yanetsy Terry Gutiérrez, y funcionarios de Educación y Cultura, Marrero Cruz destacó la necesidad de multiplicar la iniciativa, surgida como respuesta a la situación demográfica del país.

En Granma, han inaugurado 18 casitas infantiles, una de las cifras más altas del país.

Texto y foto YANELKYS LLERA CÉSPEDES



Recorrió Valdés Mesa objetivos de interés económico y social en Río Cauto y Bayamo

En intensas jornadas, Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República, recorrió objetivos de interés económico y social en Río Cauto y Bayamo, como parte de la visita de un grupo de trabajo del Gobierno por Granma.

El integrante del Buró Político del Comité Central del Partido comenzó el periplo por las obras en transformación del barrio rural riocautense El 12 de las Mil Nueve, que abarca la sala de televisión, la escuela primaria Jorge Piedra Labrada y el consultorio del Médico y la enfermera de la familia, todos recibieron un mantenimiento constructivo.

Valdés Mesa, en intercambio con las autoridades y vecinos del lugar, conoció la situación del fondo habitacional, la existencia de tendederas eléctricas y las dificultades con el abasto de agua potable, asuntos que provocan insatisfacciones de los electores de la circunscripción número 31.

En ese sentido, allí aplican algunas alternativas, en la medida en que las condiciones económicas lo permiten, para terminar un reservorio que aumente la capacidad de almacenamiento del líquido, la erradicación de los pisos de tierra y mejorar el servicio eléctrico.

Mientras, la sostenida actividad del grupo comunitario ha contribuido a que jóvenes sin vínculo laboral recibieran tierra en usufructo, más de una decena de familias vulnerables fueran asistidas por la seguridad social y se fomente la producción de alimentos en patios y parcelas.

El dirigente reconoció la experiencia del naciente sistema productivo local con la entrega de las primeras 16 hectáreas y llamó a recuperar la producción cañera, significativa para el país.

Igualmente, analizó, con integrantes de Consejo de Administración Municipal, el completamiento de la plantilla con la nueva estructura del Poder Popular, el funcionamiento del Comité de contratación y concertación



Comunidad en transformación, El 12 de las Mil Nueve

de precios, entre otras tareas, y convocó a lograr eficiencia en la conducción del órgano de dirección.

Asimismo, chequeó, junto a Ydael Pérez Brito, ministro de la Agricultura, la actual etapa en la ejecución del Plan Nacional de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional y la estrategia de desarrollo municipal en un territorio eminentemente agropecuario.

La agenda de trabajo por Bayamo incluyó la finca Los Hermanos, de Luis Cabrera Carrazana, ubicada en el consejo popular El Almirante, donde es implementado un proyecto de desarrollo local para la crianza de pollos, producción de huevos y carne avícola.

La alternativa que emplea el productor para fabricar el pienso criollo, con la utilización de plantas forrajeras, maíz, caña de azúcar y otros componentes nutricionales, que sustituye importaciones, fue valorada durante el encuentro, con el propósito de fomentar las reproductoras porcinas y crecer en el número de aves rústicas.

PRODUCIR Y SEMBRAR MÁS

El jueves último, Salvador Valdés llegó hasta la finca Media Luna e intercambió con el campesino Víctor Armas, enfatizando en la necesidad de incrementar la producción de viandas, por la vía de los altos rendimientos agrícolas.

Valdés Mesa insistió en lo imprescindible de aprovechar las potencialidades de estas tierras para desarrollar el autoabastecimiento en el territorio.

Con respecto al proceso de contratación, recaló la importancia del vínculo entre los productores y los gestores, para garantizar el control de la cosecha y su correcta comercialización en los mercados agropecuarios, puntos de venta y el consumo social.

Acerca del programa de plátano con tecnología de extradenso, conoció que la provincia trabaja en plan-

tar mil hectáreas y el compromiso es cerrar diciembre con unas 700 y el resto sembrarlas en la próxima campaña de primavera.

Víctor Armas, le explicó que cuenta con nueve hectáreas sembradas de plátano y que puede alcanzar rendimientos de hasta 50 toneladas por hectárea, dándole al cultivo todas las atenciones culturales.

También, Valdés Mesa se interesó por la calidad de las semillas, las que puede reproducir y comercializar ya que la demanda es mayor y no alcanzan las vitroplantas que aporta la biofábrica.

Destacó la importancia de este proyecto dentro del programa y enfatizó que nos esforzaremos para hacerlo con todo lo que lleva, incluyendo el intercambio de los productores con las mejores experiencias del país.

Significó lo esencial de dominar la tecnología, vincular el trabajador al área y lograr estabilidad en la fuerza en el campo con el pago de buenos salarios para aumentar la producción de alimentos y salir de la compleja situación actual.

Mientras, en un ameno diálogo con Alfredo Velázquez Valero, conocido como Freddy, dueño de la finca La Algarroba, constató el empeño con que este campesino aplica soluciones para hacer sostenible las producciones en los cultivos varios, las proteínas y el alimento animal.

Freddy, quien es natural de Holguín, dijo que trabaja sin descanso para avanzar ante la crisis energética de la única manera: "Producir y producir; sembrar y sembrar".

Acompañaron a Valdés Mesa, Yanaisi Capó Nápoles, primera secretaria del Partido en Granma, Yanetsy Terry Gutiérrez, gobernadora, y otros dirigentes.

Texto y fotos JUAN FARRELL VILLA



El Vicepresidente de la República llegó el jueves a la finca La Algarroba



Intercambio de Salvador Valdés en la finca Media Luna